

Foro Continental de Ciudades Intermedias: Latinoamérica "hacia la agenda 2030"

<http://www.cuenca.gob.ec/?q=content/foro-continental-de-ciudades-intermedias-latinoamérica-hacia-la-agenda-2030>

28 de febrero al 02 de marzo de 2018

Local: Teatro Sucre, Salón de la Ciudad y Museo de la Ciudad

Cuenca-Ecuador

El Foro Continental De Ciudades Intermedias: Latinoamérica “Hacia la Agenda 2030” se realizará en base a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la Nueva Agenda Urbana aprobada en la Conferencia de Hábitat III, realizada en Quito. A más de un año de la Nueva Agenda Urbana se cree firmemente que es momento de la implementación de la misma y dar soluciones a las diversas problemáticas de los ciudadanos del mundo

La Municipalidad de Cuenca conjuntamente con la red mundial Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU) han visto la necesidad de la realización de este evento en base a tres temas macro: Género, Movilidad urbana y Participación ciudadana. Puesto que estos son los mayores problemas de las ciudades intermedias de la región.

Tenemos el honor de recibirlos en el Foro Continental de Ciudades Intermedias, mismo que se realizará del 28 de febrero al 02 de marzo de 2018. Siendo esta una gran oportunidad para encontrar los mecanismos necesarios para implementar el desarrollo sostenible en las ciudades intermedias de la región. Las conclusiones y propuestas del evento serán llevadas al Foro Global de Ciudades Intermedias 2018.

Marcelo Cabrera Palacios

Alcalde de Cuenca

Vicepresidente del Foro de Ciudades Intermedias